Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 90 m2
Référence 13545
Prix 149 000 €

St-Antonin-Noble-Val
Maison a vendre (82140)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Jolie maison au centre du village. Rez-de chaussé avec garage/buanderie,
chambre d'appoint/atelier et wc. Escaliers en terrazzo au ler et 2e étages. Au Ter,
salle d'eau, piece a vivre avec coin cuisine et chambre charmante toutes les deux
donnant sur la verdure. Au 2e, 2 chambres en enfilade, la premiére avec poéle et
fenétre cintré, la deuxieme avec vieux placard encastré et une petite banquette de
fenétre donnant sur un jardin en face. Pour couronner le tout un petit jardinet tout
proche pour passer de belles soirées estivales! Parking possible sur une placette a
Coté. Beaucoup de charme! English version pretty house in the centre of medieval
saint antonin. Ground floor: access via the garage door, useful for storing bicycles
and with utility area. One room which could serve as an office/reception
room/occasional bedroom and hallway with staircase and toilet off. On the first floor
landing there is a shower room and the a door leading to the open plan living space
with kitchen area. From here there is acces to the charming first bedroom. On the
second floor are a further two interconnecting bedrooms giving onto the lane below

and a neighbouring garden. The property is sold with ...

IMMOBILIERE COMBARIEU
24 Boulevard Léonce Granie - 82300 CAUSSADE
Contacter I'agence
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